

V+ GmbH & Co. Fonds 2 KG jetzt an GOVECS GmbH beteiligt

Die V+ GmbH & Co. Fonds 2 KG [1] beteiligt sich mit 416.351 Euro an der Firma GOVECS GmbH. Die V+ GmbH & Co. Fonds 2 KG hält 8,1 % Unternehmensanteile an dem Hersteller und Vertreiber von Elektrorollern. Die Positionierung von GOVECS GmbH ist ausgeprägt innovativ und sehr positiv besetzt. Das sehr branchenerfahrene, internationale Management aus München entschied sich für einen perfekten Produktionsstandort mitten in Europa.



Michael Vogel
CEO der V+ Management GmbH

Optimales Umfeld

Die mit sehr guten Ressourcen ausgestattete Stadt Wrocław (Breslau) in Polen [2] bietet eine hervorragende Infrastruktur. Die Führungskräfte sind erfahren im Bereich Elektrofahrzeugbau und im Aufbau eines Netzes von Importeuren und Händlern. Der Einsatz von Elektro-Mobilität erfährt im Bereich Business-to-Business und im Bereich Business-to-Endcustomer einen stabilen Aufwärtstrend. Europäische Regierungen stützen diese Entwicklung, indem sie optimale Rahmenbedingungen schaffen.

Innovative Technik

GOVECS-Elektroroller [3] nutzen hocheffiziente Motoren und sicherste Batterietechnik. Sie bilden in Kombination mit dem wartungsarmen Riemenantrieb ein äußerst innovatives Produkt. Sie sind qualitativ sehr hochwertig entwickelt und befinden sich auf dem aktuellsten Stand der Technik. Optimale Fahreigenschaften durch das richtige Material, das gut verteilte Gewicht und die ausgeglichene Fahrdynamik wurden in aufwendigen Simulationen und Tests ermittelt. Damit sind eine lange Lebensdauer und eine effiziente Nutzung der Fahrzeuge gewährleistet.

Zertifizierte Produktion

Die Produktion erfolgt mit Hilfe moderner, zertifizierter Fertigungsmethoden und unterliegt höchsten Qualitätsstandards. Der überwiegende Teil (über 80 %) der Komponenten wird in Europa gefertigt, um den hohen Qualitätsansprüchen europäischer Kunden zu genügen. Perfekte Produkte für zielgruppengerechte Kundenapplikationen werden flexibel eingesetzt. Dabei gelingt es auch preislich, im Wettbewerb mit chinesischen Anbietern wie Innoscooter oder E-Max zu bestehen und sich qualitativ deutlich zu distanzieren.

Kundengerechtes Servicenetz

Das bestehende Händlernetz der bereits fünf unter Vertrag stehenden Importeure [4] wird durch das eigene Händlernetz in Polen und den neu hinzukommenden Importeuren in ganz Europa ständig erweitert. Die Ersatzteil-Logistik entsteht mit einem renommierten Unternehmen aus der Automotive-Logistik. Angeschlossen ist ein Servicenetzwerk mit 670 Service-Stationen, die für den Kunden die Inspektionen und den Service in erstklassiger Qualität sicherstellen.

Attraktive Fahrzeugtypen

Zwei Fahrzeuge bilden den Start: Der Elektroroller GOVECS GO! S 1.2 mit regenerativem Bremssystem und on-board-Ladegerät und der urbane Leichtroller GOVECS GO! C 1.4 mit revolutionärem Leichtbaurahmen und wechselbarem Lithium-Ionen Batterie-Pack. Für den europäischen Markt werden die Fahrzeuge mit 45 km/h Höchstgeschwindigkeit angeboten und entsprechen damit der 50ccm-Klasse eines Rollers mit Verbrennungsmotor. Somit genügt in Deutschland ein preisgünstiges Versicherungsschild zum Genuss eines einmaligen Fahrgefühls. Beide GOVECS-GO-Roller sind umweltfreundlich - komplett ohne Schadstoffausstoß bzw. Emissionen - nahezu lautlos, wartungsfrei und extrem sparsam im Verbrauch: Die GOVECS-GO-Roller verbrauchen auf 100 km weit unter einem Euro Strom.

Quellen:

- [1] <http://www.vplus-management.de>
- [2] <http://de.wikipedia.org/wiki/Breslau>
- [3] http://www.govecs.com/home_de
- [4] <http://www.govecs.com/importeure/>

Pressekontakt
Hans Kolpak
Schmiedstraße 31
52499 Baesweiler
Deutschland
Telefon: 02401 607 4920
Hans.Kolpak at publicEffect.com
www.publicEffect.com

Unternehmensinformation
V+ Management GmbH
CEO Michael Vogel
Wupperplatz 7
51061 Köln
Telefon +49 (0)221 9649 0217
Telefax +49 (0)221 9649 0218
Mobil +49 (0)177 683 9338
vogel@vplus-management.de
www.vplus-management.de

Der Finanzdienstleister und Unternehmensberater Michael Vogel in Köln widmet sich seit 2002 erfolgreich dem Schwerpunkt Venture Capital / Private Equity. Seine Weiterbildung zum Venture Capital Spezialisten an der FH München mit Abschluss 2005 bis 2006 rüsteten ihn aus, bisher Beteiligungen an zwölf Unternehmen durch zwei Fonds-Gesellschaften mit aufzulegen. Diese positive Entwicklung der bisherigen V+Fonds-Gesellschaften setzt die V+ GmbH & Co. Fonds 3 KG im Verbund mit dem Wirtschaftsprüfer Uwe Kerner aus Dresden, zwei Beiräten und vier Partner-Gesellschaften fort. Der private Anleger sollte aus reinem Eigeninteresse in die deutsche Wirtschaft investieren und somit ein Fundament für Ideen und Innovationen schaffen. Entsprechend der V+ Philosophie „Gib Geld einen Sinn!“, investiert die V+ GmbH & Co. Fonds 3 KG die Anlegergelder im Bereich „Direktbeteiligungen“ ausschließlich nach dem ihr selbst auferlegten V+ETHIK-INDEX. Nach diesem Index zielt das V+ Beteiligungsprinzip darauf ab, sich vorrangig an Unternehmen zu beteiligen, welche sich mit ihrem Produkt oder ihrer Technologie möglichst von anderen Unternehmen abheben. Die Zielunternehmen haben ihren Sitz vorrangig in Deutschland, Österreich oder der Schweiz. Dies wird komplettiert durch einen ethisch vertretbaren Geschäftszweck im Sinne von Produkten, Dienstleistungen oder Erfindungen aus Bereichen, welche die Welt nachhaltig verbessern können und den Menschen unserer Gesellschaft einen nachvollziehbaren Mehrwert bieten.